

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 11. November 2016

Dubiose Anrufe in Mainhausen

Vermehrt erreichen uns derzeit Anfragen von verunsicherten Bürgerinnen und Bürgern, bei denen sich eine Dame telefonisch erkundigte, wie man mit den Wohn- und Lebensverhältnissen in Mainhausen zufrieden wäre. Die Befragung dauere maximal 5 Minuten.

Die Gemeinde Mainhausen hat eine solche Umfrage nicht in Auftrag gegeben und es ist in der Verwaltung auch nichts bekannt, dass eine übergeordnete Behörde eine solche Umfrage gestartet hat. Es wird vermutet, dass es sich hier um eine Meinungsumfrage eines privaten Telefonbefragungsinstitutes handelt.